



**Le recours déposé par l'Algérie contre l'arbitrage lors du barrage retour qualificatif pour la Coupe du monde 2022, perdu face au Cameroun, a été rejeté par la FIFA.**

Mais la Commission des arbitres de la FIFA a opposé une fin de non-recevoir à la demande de l'Algérie qui souhaitait rejouer son match contre le Cameroun.

**Il est désormais clair que l'Algérie n'a plus aucune chance de disputer la coupe du monde 2022.**

**Le journaliste indépendant Romain Molina en a profité pour racler la FAF, estimant qu'elle a « fait croire et espérer plein de choses aux fans algériens » et « pris les gens pour des cons ».**

**« Indépendamment des fautes d'arbitrage (réelles), beaucoup de gens ont fait croire et espérer plein de choses aux fans algériens. Je n'ai rien eu/entendu de solide (ou même d'à moitié solide), et ça n'a pas été faite de tenter des pistes. On a pris les gens pour des cons », Romain Molina, a fulminé Romain Molina**